

Presseinformation

Videor Art Foundation zeichnet Nachwuchskünstler der Oswald-von-Nell-Breuning Europaschule in Rödermark aus

Rödermark, im Oktober 2010. Mit zahlreichen kunstinteressierten Besuchern eröffnete Rödermarks Bürgermeister Roland Kern in seiner Eigenschaft als Schirmherr im September die Ausstellung „Malerei meets Fotografie“.

Aus dem Wunsch heraus, auch einmal junge Talente einer regionalen Schule zu fördern, präsentiert die Kunst- und Kulturinitiative Videor Art Foundation in Kooperation mit der Oswald-von-Nell-Breuning Europaschule Rödermark ganz besondere Werke von zehn Nachwuchskünstlern der gymnasialen Oberstufe.

Publikums-Award 2010

Die Ausstellung ist mit einem Publikums Award verbunden – bis vor Kurzem hatten die Besucher die Gelegenheit die ausgestellten Unikate der Nachwuchskünstler zu bewerten. Auch Herr Bürgermeister Kern, der Ehrenbürgermeister Alfons Maurer sowie Marcel Subtil vom Fachdienst Ehrenamt Sport und Kultur des Kreises Offenbach gaben ihre Stimmen ab.

Am 26.10.2010 war es soweit und die Oberstufenschüler mit den drei besten Arbeiten wurden von der Videor Art Foundation im ComCenter von VIDEOR ausgezeichnet.

Preisträger

Der 1. Preis ging an Semra Bulgan, Rödermark, für „Der Schwarze Mann“ 2010. Ihre Arbeit wird in das Multiartist Konzept von VIDEOR aufgenommen. Somit wird das Motiv auf mindestens einem besonders hochwertigen Werbemittel abgebildet. Den 2. Preis erhielt Cecilia Mehrhof, Rödermark, für ihr Werk „Himmelstor“ 2010 (Gutschein bei Amazon), der 3. Preis ging an Nicolas Fauvé, Rödermark für seine Arbeit „Augenblick“ 2010 (Gutschein bei Amazon).

Projekt

Am Anfang standen die eigenen Fotografien der Jugendlichen, die unter der Obhut von Hanna Hüttner, Fachbereichsleiterin Kunst der Nell-Breuning Schule standen. Im nächsten Schritt wurden die Motive subtil am Computer bearbeitet, anschließend auf Leinwand gedruckt und auf Aludibond aufgezoogen. Jetzt endlich konnten die Oberstufenschüler den Pinsel schwingen, ihrer Kreativität freien Lauf lassen und ihre Werke durch malerische Bearbeitung zu etwas ganz Besonderem werden lassen. Denn dieses Zusammenspiel ist es, das die Nachwuchskünstler besonders fasziniert hat.

Das kreative Schaffen der Oberstufenschüler kann noch bis zum 17. Februar 2011 montags bis donnerstags von 9:00 bis 17:30 Uhr und freitags von 9:00 bis 17:00 Uhr bewundert werden.

Dies ist eine Information der
„VIDEOR ART FOUNDATION“
Videor E. Hartig GmbH
Carl-Zeiss-Str. 8
63322 Rödermark
www.videor-art-foundation.com

Weitere Informationen erhalten Sie bei:
Kirstin Trefz-Herd
(Leitung Videor Art Foundation)
Tel.: (0 60 74) 888 - 209
Fax: (0 60 74) 888 - 100
email:info@videor-art-foundation.com